



会場全体の様子



クルーズ船コスタ セレーナ



千灯籠タワー点灯

佐世保クルーズセンター始動 クルーズフェスティバル in 浦頭



ながさき旅ネット
(入港情報)

6月1日(土)、針尾北町にある佐世保クルーズセンターがオープンしました。本市は供用開始の式典と、1隻目の寄港となったクルーズ船「コスタ セレーナ」を歓迎するため「クルーズフェスティバル in 浦頭」を開催。式典では針尾小学校の児童が参加したテープカットが行われた他、クルーズセンター横の広場「クルーズフェスティバルビレッジ」では太鼓やよさこい演舞、ジャズ演奏などのステージイベントで来場者を歓迎しました。夜に行われた千灯籠タワーの点灯とクルーズ船の出港、約250発の花火打ち上げの際は、会場全体が歓声に包まれました。



佐世保クルーズセンター



オリジナルグッズプレゼント



さまざまな出店約45店舗



針尾保育園園児のステージ演奏



YOSAKOI 演舞



西高太鼓部のステージ演奏



出港後の花火打ち上げ

当日の様子を
動画でみてみゅー



テープカットに参加した針尾小学校の児童と、ステージイベントに参加した市内の親子に伺った話、イベントの様子や大迫力の花火などを動画でお届けします。



YouTube
再生リスト



式典であいさつする市長



針尾小児童が参加したテープカット



コスタ セレーナ船内

問い合わせ クルーズ事業推進室 ☎ 25-9352